



MURTAL & LEOBEN STEIERMARK

EINSENDESCHLUSS 15.10.

Schulwettbewerb zu Erzherzog Johann

Am 11. Mai eröffnete auf Schloss Stainz das neue Erzherzog Johann Museum mit der Ausstellung „Erzherzog Johann – Ein Leben für den Fortschritt“. Sein Lebenswerk zieht bis heute seine Spuren. Auf Initiative des Kulturresorts sowie des Bildungslandesrates werden nun die steirischen Schüler – in Kooperation mit der Bildungsdirektion Steiermark, der Volkskultur Steiermark GmbH und dem Universal-museum Joanneum – zum Wettbewerb „Erzherzog Johann & die Steiermark“ eingeladen. Es geht darum, sich auf Postkarten oder Postern, in Comics, Podcasts oder Videos kreativ mit dem Visionär auseinander zu setzen. Auf die teilnehmenden Schulklassen warten spannende Preise, die Auswahl der Preisträger in den beiden Kategorien Volksschule und Sekundarstufe I erfolgt durch eine Jury.

Einsendungen durch die Schulleitung bitte per Post an die Bildungsdirektion oder online an erzherzog-johann-wettbewerb@bildung-stmk.gv.at



LH Christopher Drexler und LR Werner Amon



GROßES SPIELESPEKTAKEL

Das Familienbüro der Stadt Leoben lädt am Dienstag, dem 21. Mai, von 14 bis 17 Uhr zum kunterbunten Spielespektakel auf den Spielplatz Leoben-Leitendorf ein. Riesenrutsche, Großbrettspiele,

mobile Bewegungsbaustelle, Discgolf und Spikeball, Microsoccer, Mini-Golf, Kinderbaustelle, Kinderschminken, Kinderbaustelle uvm laden zum Mitmachen ein.

Foto: Freepik

Ausbalancierte Bilanz schreibt Erfolgsgeschichte weiter fort

Grazer Wechselseitige Versicherung schreibt weiteres erfolgreiches Kapitel in 195-jähriger Unternehmensgeschichte

Das letzte Jahr ist versicherungstechnisch vor allem durch die schweren August-Unwetter in Slowenien, aber auch Kärnten und der Steiermark in Erinnerung geblieben. Doch die GRAWE kann auf ein sehr gutes Ergebnis blicken. Mit 9,9 % Prämienwachstum bei Schaden und Unfall und 1,9 % in der Lebensversicherung sowie 3,6 % mehr Kunden und 2,9 % mehr Verträgen liegt man wesentlich über dem österreichischen Markt. Überaus erfreulich auch der Gewinn vor Steuern (EGT), mit 81,7 Millionen Euro das beste aller Zeiten. 25 % Eigenkapitalquote und ein Solvabilitätsgrad von 318,9 % bedeuten die Überfüllung der gesetzlichen

Vorgaben. GRAWE My-MED, die neue Gesundheitsversicherung, ist ein weiterer Schritt in Richtung Allspartenversicherer. Das positive Bild setzt sich

im Konzernabschluss fort. So wurde erstmals die Milliardengrenze bei den Prämieneinnahmen gesprengt. Speziell der rumänische Markt trug dazu bei.



Foto: GRAWE/Sophie Zechner

Generaldirektor Klaus Scheitegel und Vorstandsvorsitzender Othmar Ederer präsentierten die Bilanz.

Persönlichkeiten ausgezeichnet

Ehrenbürgerschaft für Leobens VBgm. a.D

Max Jäger, fünf Ehrenringe verliehen

2005 trat Maximilian Jäger für die SPÖ in den Gemeinderat der Stadt Leoben ein und bekleidete ab diesem Zeitpunkt das Amt des 1. Vizebürgermeisters, welches er bis 2022 innehatte. In seiner Funktion als Wohnungsreferent jekt aus der Taufe gehoben, das maßgeblich zur Verbesserung des Wohnklimas beigetragen hat. Überdies war Jäger Obmann diverser gemeinderätlicher Ausschüsse, Verbände und Genossenschaften.

Zudem wurden Ehrenringe an fünf verdiente Persönlichkeiten des öffentlichen Lebens vergeben, deren Wirken das Ansehen der Stadt Leoben positiv geprägt hat.



Die Geehrten beim Festakt der Stadt Leoben

Foto: Freisinger

Eigentümer Franz Mayr-Melnhof-Saurau, Vizerektorin i.R. Martha Mühlbürger und der ehemalige Gösger Braumeister Andreas Werner.

Freie Stellen in der Region



Foto: K.-U. Häßler - stock.adobe.com

Auf die Besucher warten schöne, kreative und originelle Gestaltungsideen für Haus und Garten.

AM 18. MAI IN LEOBEN

Garten, Kunst und Krempel für den guten Zweck

Der Kiwanis Club Leoben, unter Federführung der beiden Clubmitglieder Gerhard und Andrea Urbanek, organisiert am 18. Mai im Leoben-City-Shopping (LCS) und am angrenzenden Hauptplatz eine Charity-Veranstaltung unter dem Titel „Garten-Kunst-Krempel“. Diese ist als Neukonzeption und damit Nachfolge der überaus er-

folgreichen „Gartenzauber“-Ausstellungen vorgesehen, die in zehn Jahren rund 150.000 Euro an Spendengeldern generieren konnte. Mit dieser Summe konnten Unterstützungen für notleidende Kinder und Institutionen geleistet werden – getreu dem Motto der Internationalen Kiwanis-Verbindung „We serve the children“.

St. Lorenzen im Mürztal

Vollzeit

38,5 Stunden pro Woche

Bezahlung: monatlich ab 2.548,82 € brutto gemäß KV für die Metalltechnische Industrie
mit Bereitschaft zur Überzahlung bei entsprechender Qualifikation und Berufserfahrung

Mehr Infos unter www.minka.at/karriereBitte senden Sie Ihre Bewerbung an buchhaltung@minka.at**minka**
TREPPIEN

Wir suchen:

**Mitarbeiter:in (w, m, d)
Auftragsbearbeitung Export**